

¡Nuevo trato, al fin!

Señor Director:

Es un hito educacional que en su cuenta pública el Presidente Gabriel Boric haya comunicado su decisión de impulsar un nuevo trato entre el Estado y las universidades estatales. Esto es algo que estas habían venido planteando desde hace años, no solo para revitalizarlas después de haber sido ellas y sus comunidades violentadas y menoscabadas con especial ahínco por la dictadura, sino porque son fundamentales para sustentar el desarrollo nacional y regional, para seguir siendo constructoras de ciudadanía, para fortalecer e impulsar una educación pública de calidad, laica, pluralista, inclusiva, diversa y equitativa, y para preservar en el país los valores republicanos y la libertad intelectual y de pensamiento.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile